

Bebé no tenía golpes

Mamá

queda

libre

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

Agentes del OIJ detuvieron a una mujer, ayer por la mañana, en Desamparados, por supuestamente agarrar a golpes a su bebé, de 30 días de nacida, pero horas después la dejaron libre.

Los exámenes que le hicieron al chiquito revelaron que este no había sido maltratado físicamente.

La mujer había llevado al niño a la clínica Marcial Fallas, donde los médicos lo enviaron al Hospital Nacional de Niños y dieron aviso a las autoridades del presunto maltrato.

La Fiscalía investiga a la mujer por el delito de incumplimiento de la patria potestad; es decir, que no cumple sus deberes de mamá.

